

## 令和4年7月28日 食育ビジョン意見交換会記録

|     |                |
|-----|----------------|
| 日時  | 令和4年7月28日(木)   |
| 場所  | 給食センター 小会議室    |
| 出席者 | 事務局3名<br>参加者5名 |

### 【参加者の意見】

- ・市民に上から目線で何かをさせようという表現が気になる。
- ・意味が不明瞭な言葉を明確化したほうがよい。(健全な食生活とは何が健全なのか、など)
- ・P3にみどり豊かな文教都市とあるが、国立市の緑被率は低い。
- ・SDGsの目標と各取り組みをリンクさせた数字的な根拠を示してほしい。後日の回答を希望。また、国立市の現状とリンクするものだけを列挙すべき。
- ・P16にシダックスという具体的な会社名が載っているのは疑問を感じる。
- ・誰のための物なのか、ターゲットはどこなのか、食育ビジョンによってどんな良い影響がもたらされるのか読み取れない。わかりやすく示してほしい。
- ・市のほかの計画との関係などから、食育ビジョンの位置づけを示してほしい。
- ・意見交換会の成果を示してほしい。
- ・他部署、他施設にアウトリーチして意見を拾い上げてほしい。
- ・ビジョンの一番の目的、読み手に伝えたい、大切にしたい部分を明確にしてほしい。
- ・子供たちへの思いを絞って明確にしてほしい。
- ・内容を学校給食に限定してはどうか。
- ・SDGsは記載すべきでない。
- ・タイトルは「くにたちの学校給食食育ビジョン」がよいのでは。
- ・給食の時間にゆとりを持たせてほしい。
- ・今の給食センターの記録を写真などで残してはどうか。
- ・P6「学校給食は、国立市立小中学校すべての児童生徒に実施される」とあるが、教育支援施設の子供への提供も含まれるかどうか読み取りにくいので、表現を工夫してほしい。また、とても重要な点だと思うので、重要さがわかるよう書き方を工夫してほしい。

以上